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OBJET :  Pénétrante d’Ajaccio 
 
 
 
Monsieur le Président du Conseil Exécutif, 
 
Dans le cadre du projet de création de la voie nouvelle de Caldaniccia à Ajaccio, plus 
communément appelée « projet de pénétrante », il est prévu la création d’une 
passerelle supérieure au-dessus du giratoire de Bodiccione (Corse Echappement). 
 
Le projet global ayant fait l’objet d’une déclaration de projet et d’une déclaration 
d’utilité publique (DUP), la construction de cet ouvrage très important, notamment 
pour la desserte du nouvel hôpital, devait être programmé et les travaux engagés 
dans la foulée des tranches en cours d’achèvement. 
 
Or, à ce jour, l’appel d’offres pour la réalisation de cette dernière tranche n’est 
toujours pas publié. Pouvez-vous Monsieur le Président nous expliquer les raisons 
de ce retard ? Et nous préciser le calendrier afin que la Collectivité programme 
rapidement ces travaux ? 
 
Je vous remercie.  
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